

CAMPING CLUB ★★★★★  
**TIKAYAN**  
 PALMIERS



- Mobil-homes TENNESSY CONFORT 2 pers.
- Mobil-homes GEORGIA CONFORT 4 pers.
- Mobil-homes IDAHO STANDARD 4 pers.
- Mobil-homes CALIFORNIA STANDARD 4 pers.
- Mobil-homes COLORADO ECO 4/6 pers.
- Mobil-homes COLORADO STANDARD 4/6 pers.
- Mobil-homes TEXAS ECO 6/8 pers.
- Mobil-homes TEXAS STANDARD 6/8 pers.
- Mobil-homes TEXAS CONFORT 6/8 pers.
- PROPRIETAIRES

- PARKING
- ACCUEIL
- POSTE DE SECOURS
- SANITAIRES
- DOUCHES
- SANITAIRE & DOUCHE HANDICAPE
- RESTAURANT - PIZZERIA
- BAR
- POUBELLES & TRI
- LAVERIE
- EPICERIE
- SALLE DE JEUX
- AIRE DE JEUX
- CLUB ENFANTS
- TENNIS
- MINI-GOLF
- PING-PONG
- SAUNA - HAMMAM
- PETANQUE
- SALLE DE SPORT
- VOLLEY-BALL

- Sortie de secours / Emergency exit
- Aire de regroupement / Grouping area
- Sens d'évacuation / Evacuation direction
- Confinement / Containment

- Poteau incendie  
Fire post
- Point d'eau  
Water point
- Extincteur  
Extinguisher
- Robinet d'Incendie Armé  
Fire faucet
- Sortie de secours  
Emergency exit
- Aire de regroupement  
Grouping area





## CONSIGNES DE SECURITE EN CAS DE FEUX DE FORETS/ INCENDIE

Si vous êtes témoin d'un début d'incendie, gardez votre calme.

1. Fermez les bouteilles de gaz à l'intérieur.
2. Prévenez immédiatement la direction du camping qui alertera les sapeurs pompiers.
3. Ne vous approchez jamais d'une zone d'incendie, ni à pied, ni en voiture.
4. Dégagez les voies d'accès et les cheminements d'évacuation.
5. Eloignez-vous dans la direction opposée.

En pareille circonstance, gardez votre calme et suivez scrupuleusement les consignes :

1. Fermez le gaz à l'intérieur et coupez l'électricité.
2. Gagnez au plus vite la zone de regroupement la plus proche à pied
3. N'empportez pas que vos papiers d'identité, vos devises et vos objets les plus précieux
4. Laissez sur place votre véhicules et votre matériel de camping en laissant les routes libres pour les secours.
5. Ne vous réffigiez pas dans les hébergements.
6. Ne revenez pas sur vos pas.

Utilisation des RIA : Dérouler la lance incendie et la diriger en direction du feu et ouvrir l'eau.

Utilisation des extincteurs : Décrocher l'extincteur du support, enlever la goupille de sécurité , enfoncer la poignée, presser la gâchette en visant la base des flammes.

## CONSIGNES DE SECURITE EN CAS D'EVACUATION & D'INONDATION

Repérez à l'avance sur le plan du camping votre itinéraire de repli jusqu'à la zone de regroupement en haut de la plateforme au-dessus du bloc sanitaire.

Une zone de regroupement, indiquées sur le plan avec le logo :



Les itinéraires d'évacuations sont symbolisés par le logo ci-dessous, vers les sorties de secours les plus proches :



Sortie de secours n°1 : Au fond de l'allée Fiesta (entre le mobil-home n°14 et n°15)

Sortie de secours n°2 : Au fond de l'allée Playa (entre le mobil-home n°46 et n°67)



## SAFETY INSTRUCTIONS: FOREST FIRES / FIRE

If you witness a fire starting please keep calm.

1. Closed outside gas bottle.
  2. Immediately inform the reception and we will call the fire and emergency services.
  3. Never approach a fire zone, not on foot or in a vehicle.
  4. Clear all access routes and evacuation roads.
  5. Always head away from the fire.
- In all circumstances, keep calm and scrupulously follow the safety instructions :
1. Close gas bottle and switch off the electricity.
  2. Calmly head for the nearest assembly point as quickly as possible on foot.
  3. Only take with you your identity
  4. Leave your vehicle and camping equipment where it is and make sure all roads and passages are clear and safe.
  5. Do not stay in bungalow, mobile homes. Leave the danger zone as soon as possible and head to nearest assembly point.
  6. Once in a safe and secure area, do not return.

Utilisation of fire hoses:

Unroll the fire hose and direct it in the direction of the fire and open the water tap.

Utilisation des extinguishers:

Take the extinguisher off its hook, take the security pin off, press the handle down and direct the nozzle in the direction of the base of the flames.

## SAFETY INSTRUCTIONS: EVACUATION & FLOOD

Please make yourself familiar with the safety assembly points and emergency exit routes. It is very important information that could save your life in the event of a flood or fire.

One assembly point indicated on the map with this logo :



The emergency exits are symbolised by the logo below, follow your nearest emergency exit :



Emergency exit n°1: At the bottom of the driveway "Fiesta" (between the mobile home No. 14 and No. 15).

Emergency exit n°1: At the bottom of the driveway "Playa" (between the mobile home No. 46 and No. 67).